

Dr. Ulrich Hauck im Vorstand der STS Group

Der Aufsichtsrat der STS Group hat heute Dr. Ulrich Hauck (54) mit Wirkung zum 1. April 2019 für die Dauer von drei Jahren und drei Monaten zum Vorstand der Gesellschaft bestellt. Dr. Hauck wird die Position des Chief Financial Officers (CFO) von Stephan Vrublovsky übernehmen, der den Aufsichtsrat gebeten hat, seinen regulär auslaufenden Vertrag aus persönlichen Gründen nicht zu verlängern.

Dr. Ulrich Hauck ist promovierter Betriebswirtschaftler und war nach seinem Studium zunächst mehrere Jahre bei Deloitte & Touche als Steuerberater und Wirtschaftsprüfer tätig. Nach Konzernstationen bei Rheinmetall und der Bayer verantwortete er ab April 2015 als Vorstand bei der Schaeffler Gruppe den Bereich Finanzen. Dr. Hauck gehört dem Aufsichtsrat des Hauptaktionärs der STS Group AG, der Mutares AG, seit 2008 an. Er wird dort sein Aufsichtsratsmandat zum 31. März 2019 niederlegen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Dr. Ulrich Hauck.

Foto: Auto-Medienportal.Net/STS Group



Dr. Ulrich Hauck.

Foto: Auto-Medienportal.Net/STS Group
